

# 宜野湾市民栄誉賞表彰式



10月19日(火)、宜野湾市

役所正面玄関ロビーにて、東京2020オリンピックピックレスリング男子グレコローマンスタイル77キロ級において、銅メダルを獲得した屋比久翔平選手へ、宜野湾市民栄誉賞が贈られました。

同スタイルの70キロ級以上においては、1968年メキシコシティオリンピックを制した宗村宗二選手以来、日本勢2人目のメダリストとなりました。

松川市長より表彰状、上地議長より「かりゆし21」作成のガラス楯、記念教育長より「紅流(びんりゅう)」作成のビジネスバッグが送られました。

屋比久選手は「東京オリンピックという大きな舞台で銅メダルを獲得でき、また、この場でご報告出来る事を嬉しく思います。パリオリンピックでは金メダルを目指します」と語りました。

## 屋比久翔平選手 プロフィール

名護市出身。嘉数小学校、嘉数中学校へ在学  
宜野湾市のオススメの場所：

トロピカルビーチ、宜野湾マリーナ

宜野湾市での思い出：

宜野湾マリーナで友だちと釣りをしていました  
主な戦績：

2021年 東京オリンピックアジア予選2位

2020年 全日本選手権大会 優勝

銅メダルを獲得した際のお気持ちを教えてください

すごく嬉しい気持ちと今までやってきたことが、間違ってたんだという感情が一気に込み上げてきました。



## 今後の目標を

教えてください

パリオリンピックに出場して、金メダルをとる予定です。



## 屋比久選手へインタビュー!!

何事も全力で一生懸命やっていれば、いつか必ず結果で現れてくると思います。私も次のオリンピックに向けて日々努力していくので、一緒に頑張りましょう。

最後に、夢を追う子どもたちへ応援メッセージをお願いします

銅メダル獲得  
おめでとうございます!

